

Courrier de lectrice

Merci pour le dossier sur les mots¹ ; la revue est très intéressante et je suis heureuse d'avoir pu y apporter une petite contribution. Diversité des âges (enfants et adultes), des expériences (foyer, prison, école), des pays (Haïti, USA, Belgique), le champcouvert par les articles est large et les témoignages passionnants ; ils mêlent le recul de l'analyse, sur Montessori par exemple à l'émotion du vécu « dans le brûlant ». « Les maçons de sable » me parlent plus particulièrement, d'une part parce que l'univers scolaire m'a été familier, d'autre part parce que j'aime beaucoup l'œuvre de Colette Nys-Masure ; un extrait m'a d'ailleurs servi pour la préparation de l'atelier d'écriture sur le bonheur à ATD Quart Monde à Marseille (...).

J'ai apprécié aussi les autres rubriques (...). Bravo pour cette revue que j'avais déjà pu lire à plusieurs reprises avec le même intérêt : qualité d'écriture, message « politique » au sens large, ouverture sur le monde, variété des approches ; le contenu est dense et les propos toujours très clairs.

Marie-Noëlle Hôpital